

Beseitigen einer Ölspur

Datum

22.02.2013

Titel

Beseitigen einer Ölspur

Ort

Anselmgasse

Fahrzeuge

Anhänger, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 22. Februar 2013 wurde die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg von der Polizei Laxenburg zur Beseitigung einer Ölspur in die Anselmgasse angefordert.

Auf einer Länge von ca. 300 Meter war die Fahrbahn mit Hydrauliköl verunreinigt.

Ein Verursacher konnte allerdings vorort nicht festgestellt werden.

Durch Auftragen von Ölbindemittel wurde das Öl gebunden, die Einlaufschächte auf der Fahrbahn wurden durch Dämme vor einem Schadstoffeintritt gesichert.

Zwischenzeitlich wurde eine Privatfirma zum Auspumpen der Kanaleinläufe angefordert.

Während der Arbeiten wurde festgestellt, dass auch die angrenzenden Straßenzüge verunreinigt waren.

Durch zwei angeforderte Kehrmaschine einer Privatfirma wurde die Fahrbahn gründlich gereinigt.

Insgesamt mussten über 500 kg Bindemittel von der Feuerwehr aufgetragen werden.

Die Wasserrechtsbehörde der BH Mödling wurde von der Polizei verständigt und auf deren Anordnung noch die Bachläufe auf eine eventuelle Ölverschmutzung kontrolliert, es wurde keine Gefährdung für das Gewässer festgestellt.

Die Feuerwehr Laxenburg stand mit 2 Fahrzeugen und 12 Mann über zwei Stunden im Einsatz.

Bilder



